

Susilo, Afif (2012). Hubungan Antara Kecerdasan Emosional Dengan Kenakalan Remaja Pada siswa Kelas XI SMA N 1 Kayen-Pati  
Pembimbing : Bondan Palestin, SKM., M.Kep., Sp.Kom.

## INTISARI

Kecerdasan emosional adalah kemampuan untuk mengenali perasaan sendiri dan perasaan orang lain, kemampuan memotivasi diri sendiri, dan kemampuan mengelola emosi dengan baik pada diri sendiri dan dalam hubungan dengan orang lain. Kecerdasan emosional memberikan kontribusi lebih besar yaitu 80% terhadap kesuksesan seseorang dalam kehidupannya.

Kenakalan remaja atau sering disebut dengan istilah *juvenile delinquency* adalah perilaku jahat atau kenakalan anak-anak muda, merupakan gejala (patologis) secara sosial pada anak-anak dan remaja yang disebabkan oleh satu bentuk pengabaian sosial, sehingga berkembang ke arah tingkah laku yang menyimpang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kecerdasan emosional dengan kenakalan remaja. penelitian ini berupa penelitian non eksperimental yaitu *deskriptif analitik* dengan pendekatan *cross sectional*. Teknik pengambilan sampel dengan cara *simple random sampling* didapatkan 68 sampel. Pengumpulan data dilakukan dengan memberikan kuesioner dan analisa data menggunakan uji statistik korelasi *Spearman's Rank*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kecerdasan emosional mayoritas responden sejumlah 47 (69,1%) dalam kategori sedang. Sedangkan penelitian mengenai kenakalan remaja diperoleh gambaran bahwa kenakalan remaja 44 (64,7%) responden dalam tingkat sedang. Hasil ini menunjukkan bahwa sesuai dengan analisa data dengan spearman rank memberikan hasil  $p < 0,000$  dan nilai signifikansi  $-0,760$ , oleh karena  $p < 0,05$  dan nilai signifikansi  $-0,760$  maka dalam penelitian ini terdapat hubungan negatif antara kecerdasan emosional dengan kenakalan remaja pada kelas XI di SMA N 1 Kayen-Pati.

Kesimpulan pada penelitian ini adalah terdapat hubungan negatif antara kecerdasan emosional dengan kenakalan remaja pada siswa kelas XI SMA N 1 Kayen-Pati. Saran dari penelitian ini ditujukan kepada sekolah khususnya yang menangani kesiswaan agar memberikan pembinaan kepada siswa tentang pentingnya mengasah kecerdasan emosional agar siswa tidak mengarah pada tingkah laku menyimpang atau kearah kenakalan remaja.

**Kata Kunci :** Kecerdasan Emosional, Kenakalan Remaja